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以 匠 心 见 品 质 、以 境 界 见 格

局。真正的生活，是更舒适的空间

尺度以及更惬意的居住享受。平顶

山建业城，秉承 28 载建业品牌筑家

理念，精心考量，匠心打造新亚洲纯

粹洋房，迭升鹰城品质人居，敬献鹰

城大人物。

千亿建业 造福河南一亿人民

用品质见证坚持，用匠心铸造

美好。建业品牌 28 载深耕中原，单

省千亿房企，连续多年排名全国房

地 产 开 发 企 业 TOP30，进 入 河 南 18

个 省 辖 市 ，累 计 开 发 300 余 品 质 项

目，超 100 万业主认可，载誉颇丰。

建业自 2003 年入驻平顶山，于平顶

山先后开发平顶山建业森林半岛、

平顶山建业十八城、平顶山建业桂

园等十余个品质大盘。2020 年，建

业品牌于湛河新区价值高地，打造

低 密 纯 洋 房 住 区 —— 平 顶 山 建 业

城，敬献一城人居大境，镌刻现代理

想生活。

湛河新区 扛鼎城市未来

建业品牌以深远的眼光洞察城

市发展的脉象，于湛河新区核芯区

位再拓平顶山人居版图，占据城市

得天独厚的价值优势。湛河新区是

政府贯彻平顶山“东扩西进南移”，

加速平叶一体化的战略要地，依据

“一心一城”发展战略，后期将打造

为南部城区区级中心，滨水生态宜

居新城。

在政策的支持下，湛河新区未

来将打造为行政管理、商务服务、生

态宜居、休闲旅游、文化传承五大功

能区。随着高铁南站的落户，省内、

省外出行更加便捷。

丰盛配套 助力美好人居

平顶山建业城作为建业品牌于

平顶山的又一品质力作，以多维交

通、生态公园、医教资源等丰盛配套

构建洋房宜居样板。

项目东邻城市干道开源路，接驳

交会建设路、黄河路等城市干道，可

直抵平顶山火车站、市客运中心站、

宁洛高速路口及平顶山高铁南站（规

划中）等城市动脉，便达一城。项目

周边规划建设约 8 公里长城市运河、

市政人工湖、三大湿地公园，鲜氧环

伺，悦享城市雅境。项目距市第四人

民医院（三甲综合医院规划中）约 1

公里，康体医养中心（规划中）、市二

十八中学、国际学校（规划中）等医教

资源，丰盛配套，筑造舒适人居。

品质户型 臻筑舒居样本

只有懂得生活的房子，才能读

懂生活的理想。平顶山建业城，将

每一寸空间妥帖利用，只为让您遇

见理想中的生活。精筑建面约 125-

139m2 纯粹洋房，精研居住所需，采

用主卧套间设计，配备全明独立卫

浴、南北双阳台、大面宽客厅，宽阔

尺度容纳美好生活，空间使用率更

高，构筑舒适的生活空间，给予您更

佳的居住感，方寸之间演绎居者的

美好生活。

平顶山建业城严格按照墅质洋

房 打 造 ，回 归 生 态 居 住 理 念 ，以 约

1.49 容积率、约 50%绿化率，宽阔楼

间距，生态鲜氧住区，打造 9 层+11

层低密纯洋房社区，还原生活里的

风景家，启幕美好生活新篇章，现认

筹盛启，交 5000 抵 2 万，会员招募火

热进行中。

开源轴芯之上 建业纯粹洋房

□陈广江

又有人因采摘濒危植物雪兔
子“摊上事”。

近日，东方卫视的一档真人
秀节目中，几位明星被指在西藏
海拔 4000 米之上的高原采摘珍
稀植物。虽然这期节目是聚焦生
态和扶贫，可这一幕让不少观众
如鲠在喉——嘉宾们采摘的雪莲
正式名称为“水母雪兔子”，已经
极其濒危。在引发质疑后，涉事
视频被删除。

因采摘濒危植物水母雪兔子
被口水淹没的情况，这并不是第
一次。去年 8 月，杭州一美食博
主在海拔 4000 多米的户外采摘
雪兔子并拿来煮泡面，视频发出
后引发轩然大波。事后该博主道
歉承认无知。这次则是明星嘉宾
齐上阵，反响更大。

一边是植物学家科考时连标
本都不舍得采摘，一边是综艺节
目嘉宾公开采摘，让人遗憾。专
家称，水母雪兔子每年霜冻期长
达 8 到 10 个月，生存条件十分恶
劣，从种子萌发到开花需要数年
才能完成，因此非常珍稀。目前，
水母雪兔子在国家重点保护野生
植物名录（征求意见稿）中已新增
为国家二级保护植物。

9 月 21 日 12 时许，涉事艺人
公开致歉，但仍然坚持之前的说
法——水母雪兔子是节目组提前
放置的道具。但植物学家顾有容

表示，每一棵水母雪兔子的根茎
叶花都十分清晰，不可能是人造
的。无论被公开采摘的水母雪兔
子是不是道具，其负面示范效应
都摆在那里。涉事节目组随后发
表声明称，由于细节设计失误，尽
管未实际发生采摘珍稀植物的行
为，但也“产生了一定的负面影
响”，为此“深表歉意”。

此事对野生植物保护工作也
是提醒：某些不当采摘者的“无知
无畏”的确该批，但他们的“无
知”，有时也源于信息供给的不
足。

拿水母雪兔子来说，有些大
V 就认为，就连相关部门官网都
找不到的相关图片，指望普通人
辨认出这是濒临灭绝的水母雪兔
子，有些不切实际。鉴于此，多些
濒危动植物知识普及，包括濒危
动植物的形状、处境，很有必要。
特别是属地管理部门，可以将其
纳入“来客须知”之中。

不过，在海拔 4000 多米、人
迹罕至的高原上，任何动植物的
生命都值得敬畏和呵护。但现实
中，总有些人缺乏自觉保护生态
的意识，一看见珍稀植物就想挖
回家入药。水母雪兔子濒危的原
因，就是不当采摘。

好在，水母雪兔子等濒危植
物已拟列为国家二级保护植物，
希望相应的知识普及跟上，公众
的生态保护意识也不断强化，别
让类似的“误采”再轻易上演了。

明星采摘“雪莲”，濒危植物知识要更普及

针对月饼市场资源浪费、
过度包装、价格虚高等现象，浙
江省市场监管局发布《关于规
范月饼生产经营行为的公告》，
开展为期1个月的月饼整治专
项行动。

针对过度包装问题，公告
要求，除直接与内装物接触的包

装之外，所有包装的成本不超过
产品销售价格的20%，包装层数
应为3层及以下，包装的空隙率
不超过60%。采用可循环、可回
收、易降解的环保材料。

在合规进行月饼广告宣传
方面，月饼生产经营单位不得
对产品进行虚假宣传，不得宣

传含有特定保健作用。广告经
营者、广告发布者承接月饼广
告制作和投放前，应当对广告
是否虚假宣传、是否含有保健
作用宣传等行为进行审核把
关。直播电商、网络销售平台
等要严格落实主体责任，规范
网络销售行为。 新华社发

过度包装、价格虚高 向这样的月饼说“不”


